
 

 

 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しい一歩 名古屋市立吉根中学校 
第１学年 学年通信 
第 7 号 令和５年 9 月２5 日 

保護者の皆様へ 
① 9 月 28 日(木)に体育大会を実施します。当日は「入校許可証」を付け、東側正門より入校いただき、

保護者観覧場所にてご観覧ください。また、お子様への飲食物やカメラ等の受け渡しはご遠慮くださ
い。雨天等による変更がある場合は、7：30 までに判断し、スクリレでお知らせします。 

② 第 2 回の学校集金引落を 10 月 10 日(火)に予定しております。前日までにご入金いただくよう、お
願いします。 

☆7・8・9 月のいいところ☆ 
① 夏休みの学習会にたくさんの生徒が参加し、頑張って学習していた。 
② 夏休み明けの友達の変化（成⻑）にたくさん気付いていた。 
③ 体育大会の大縄跳びに向けて、クラスごとに知恵を絞って作戦を考えていた。学年練

習では、全員が汗を流し、1 回でも多く跳べるようがんばった。 

千里の道も一歩から 
 何か目標や夢が見つかった時、あなたはどう行動しますか？ 「夢が叶いますように・・・」
と願うだけでは叶わないので、将来の目標や夢を叶えるために、一歩ずつ努力するでしょう。
何度も挑戦や失敗を繰り返し、あきらめずに歩き続けなければいけないかもしれません。先
日、日本中を沸かせたバスケットボール W 杯でプレーしていた選手たちも、あそこに至るま
でに何本のシュートを打ち、どれだけの時間を練習に費やしたか計り知れません。パリ五輪
の切符を手にした輝かしい瞬間の裏には、とても地道な努力があるはずです。 
 では、中学生のみなさんは、なぜ「学習」するのでしょうか？ その理由はいくつかありま
すが、1 つは「未来の選択肢を広げるため」です。みなさんにも、この先、目標や夢が見つか
るでしょう。しかし、それを叶えるためには、様々な努力が必要です。今の過ごし方で、夢を
つかむ力は付きそうですか？ 

夏休み前の学年集会で、出校日に課題テスト（さくさくテスト）を行うと伝え、ワークを渡
しました。ワークには国語・英語・数学の基礎となる問題が詰まっているので、何度もやっ
て、力を付けようと呼びかけました。みなさんは夏休みの時間を使ってそれを自分の力にし
ましたか？課題テスト（さくさくテスト）の結果を見ると、100 点満点中 60 点以上取った人
数は、予想を大きく下回りました。結果にみなさんは満足しましたか？  

90 点以上とった人もいますが、それは「頭がいい人」だからでしょうか？中学校 3 年間で
学習する内容・量は皆平等です。しかし、それを習得するためにかかる時間は人それぞれ違い
ます。今回のテストで思うように点数がとれなかった人は、できるようにするための調整・努
力が足りていなかっただけです。夏休みの課題を自分の力にできたか、できなかったかは、こ
の先、自分の未来を選ぶ時の選択肢の“差”となって現れます。その差を縮めるには、自分で努
力するしかありません。10 月には第 3 回テストがあります。「次はいい点数を取りたい」と思
っているだけでは、点数はとれません。学習は「やる」か「やらない」かです。自分に必要な
時間や取り組み方について、今一度考えてみましょう。そして、ためらわずに実行しましょ
う。遠いと思っていた千里先も、一歩ずつ歩けば必ず近付きます。一歩踏み出すのは自分の力
ですが、周りのみんなも同じように一歩踏み出せば励まし合うこともできます。それができ
たから、バスケットボール日本代表は五輪初出場の切符を手にできたのです。一人だけで頑
張らず、「吉根中 1 年生」というチームみんなで学習に取り組んでいきましょう！ 



 

 

 

 

日本赤十字社 講演会 
 9 月 8 日、日本赤十字社愛知県支部から
講師を招いて、講演会を行いました。講師
の菊池さんは東日本大震災をはじめとし
て、各地の災害現場に派遣され、活動され
た方です。実際の災害現場はどんな状況な
のか、どんな支援が必要なのか、災害に備
えてどんな準備をする必要があるのかな
どを、経験を交えながらお話しいただきま
した。 
 今後は 11 月末に実施する避難所設営体
験に向け、さらに学習を進めていきます。 

さくさくテスト 表彰 
 出校日に実施した「さくさくテスト」では、満点が２人、
９０点台が２０人でした。朝学や夏休みの課題にしっかりと
取り組んだ成果だと思います。その頑張りをたたえ、表彰し
ました。おめでとうございます！ 

今回は表彰に届かなかった人も、次こそは満点を目指し
て、頑張ってほしいと思います。 

体育大会に向けて 
 学年種目の大縄跳びの練習が始まりました。１回でも多く跳べるように、クラスごとに作戦を考えていま
す。果たして、体育大会当日の結果はいかに・・・ 


